

Rien ne peut égaler dans la Corne d'or la beauté de cet endroit; c'est vraiment la place que devait occuper un palais. Placé au milieu de la Platéa, encadré des trois collines dont celle du milieu porte en guise de couronne le grandiose aqueduc de Valens, aux pieds du Pétrion, « ce paradis terrestre, centre du monde monastique de la capitale, ce paysage a dû attirer l'attention de la rêveuse et mystique Impératrice. Mais c'est surtout la vue incomparable dont on jouit de son rivage qui fait la charme de ce séjour.

En effet en cet endroit la Corne d'or atteint le maximum de sa largeur. Exactement en face s'ouvre l'élégante baie de Kashim-Pacha qui pénétrait autre fois bien plus profondément dans l'intérieur, ainsi que l'ont prouvé les travaux de construction de la grande caserne et du ministère de la marine. La profonde vallée de Kashim-Pacha était toute boisée ainsi que les petites collines qui l'entourent. C'était le charmant paysage des Κρηνίδες, des ψυχρά ὕδατα, des Πηγαι et du Ruisseau aux grives: τῶν Κιχλῶν. C'étaient ses eaux fraîches qui lui valurent ces noms poétiques. « Πάνυ γὰρ ἔνδροσος καὶ κατάρρυτος ὁ χῶρος » dit Denys de Byzance.